



**PATINAGE
QUÉBEC**



**COMMUNIQUÉ
Pour diffusion immédiate**

Résultats au Trophée Finlande 2024

Salaberry-de-Valleyfield, 17 novembre 2024 – Notre équipe de patinage en couple **Deanna Stellato-Dudek** et **Maxime Deschamps** du CPAR Vaudreuil a remporté la médaille d'or sur le circuit Grand Prix ISU, soit au Trophée Finlande, qui s'est conclue dimanche à Helsinki. À la fin du mois d'octobre, l'équipe a également remporté l'or aux Internationaux Patinage Canada.

Deanna et Maxime ont présenté un programme libre remanié qui leur a assuré la victoire avec un total de 207,44 points. « Nous avons apporté quelques améliorations par rapport à Patinage Canada », a déclaré Deanna à propos du programme révisé. « Nous avons modifié l'ordre des éléments, ce qui a semblé être mieux reçu et a été mieux ressenti de notre part. Nous avons encore quelques problèmes techniques et nous allons devoir y travailler, mais tout, à court et à long terme, a été meilleur qu'à notre dernière compétition, ce qui est tout ce que nous pouvons demander.»

Les six meilleurs de chaque discipline (hommes, femmes patinage en couple et danse sur glace) se qualifient pour la finale du Grand Prix ISU de patinage artistique. Bravo à Deanna et Maxime qui se sont qualifiés pour la Finale du Grand Prix qui se déroulera à Grenoble en France du 5 au 8 décembre 2024.

Félicitations à Deanna et Maxime pour ce troisième podium de la saison !

- 30 -

Patinage Sud-Ouest

infos@patinagesudouest.com